



## Reforma al PJF, fuera si tribunal niega sobrerrepresentación: Gurría



Participantes en la marcha de este domingo en contra de la iniciativa de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), entre ellos José Ángel Gurría, ex secretario de Hacienda y de Relaciones Exteriores de México, llamaron al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a no consumir la “sobrerrepresentación” de Morena y aliados en el Congreso para que no sea aprobada la enmienda constitucional.

“Dependemos del Trife, dependemos de lo que diga el tribunal. Si el tribunal decide que no a la sobre representación, pues entonces no pasará”, dijo a La Jornada el también exsecretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

Gurría participó sólo en un tramo de la marcha, la cual salió del Monumento a la Revolución y que llegó a la sede de la SCJN, en el Centro Histórico de la capital del país. A su paso, trabajadores del PJF lo detuvieron para pedirle fotografiarse con él.

“Si usted hubiera sido presidente esto no estuviera pasando”, le dijo uno de los asistentes luego de que se tomaran una selfie.

Al llegar a su fin la marcha, entre los varios discursos, Angélica Manrique, quien se dijo trabajadora de la Corte, tomó el altavoz para llamar al TEPJE a no avalar que Morena y aliados tengan mayoría calificada en la Cámara de Diputados, ya que con ella aprobarían sin apoyo de la oposición la iniciativa de reforma al PJF, la cual consideró que es un retroceso para el país.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/08/25/politica/reforma-al-pjf-fuera-si-tribunal-niega-sobrerrepresentacion-gurria-3363>